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事務局　市原商工会議所内　市原市五井中央西 1-22-25　　例会場　五井グランドホテル

第2522回例会　２０15年 11月11日（水）SAA（司会）／平野会員　会報担当／伊藤会員

●点　鐘　市原 RC 会長　万崎英正　
●ソ ン グ　我等の生業
●お客様　（公財）市原市体育協会　常澄忠男様　宮原正美様
　　　　　千葉南ＲＣ　早野友宏様　
●会長挨拶　市原 RC 会長　万崎英正

　今週月曜日第三分区 B 地区の親睦ゴルフ大会が開催されました。
当クラブからは、上條選手、本郷選手、長田選手、山本選手、小
泉選手、平野幹事、そして私、7 名が出場してまいりました。　本当
にお疲れさまでした。ご苦労様でした。天候は雨という予報でしたが、
ずーっと曇りのゴルフ日和でした。成績はディフェンディング・チャンピオ
ンの本郷選手が 3 位、山本選手が 4 位、そして団体では当クラブが
優勝をさらってきました。商品の果物の詰め合わせはみんなで山分け
にしました。41・35・76 のベスグロ長田選手にはきっと目玉のルンバが
いくんだろうなと期待をしていたのですが、珍しいコンペでベスグロの
発表も商品も用意されていませんでした。長田選手残念でした。忘年
例会の商品にでもと期待していたのですが。しかし「市原ロータリー
に長田在り」はしっかり刻み込んできたと思います。それから私がキャ
デーバックを獲得してきましたので、忘年例会の商品として出品いたし
ますので、その際はよろしくお願い致します。
　こうした親睦ゴルフですけれども、前回の地区大会でも篠田会員が
準優勝をしたり、今回の団体優勝にしても、だんだんとクラブが元気
になってきている証ではないでしょうか。　自分のクラブの優勝が名乗
られた時に発する歓喜の声はクラブを元気付けます。　これから前向
きに活動していこうとする活動用ブルゾン・ポロシャツ・帽子でどんどん
行動し、汗をかき、クラブを元気付けていきましょう。　
　今日はクラブ研修リーダーの第 2 回目の卓話です。
今年度の当クラブのスローガンにあります「ロータリーを知り、知恵を出
そう！そして仲間と学び　仲間に学ぼう！」まさしくその意の如くの卓話で
す。

この卓話でしっかり知識を身につけて、今後の委員会、炉辺会談に
生かして多くの意見交換をして、ロータリーを学んでください。

１２月の年次総会で次年度の役員・理事の選挙を行ないます。会員
のみなさんに役員理事の候補（自薦他薦）を受け付けたいと思います。
幹事までご連絡ください。

委員会報告・お客様ごあいさつ
宮武会員　11/30 ～ 12/9まで姉妹クラブより短期交換留学生が来日
します。11/30 にはウェルカムパーティ、12/8 にはさよならパーティを
予定しています。また 12/8 に学生を宿泊させていただける会員を募
集しています。よろしくお願いします。

（公財）市原市体育協会　常澄様よりごあいさつ
　第 10 回更級旗全国中学校選抜剣道大会開催についての説明お
よびプログラムへの協賛のお願いがありました。

千葉南ＲＣ　早野様よりごあいさつ
　五井グランドホテル１Ｆにグループの新店舗を開店いたします。どう
ぞよろしくお願いいたします。

本日のメインプログラム

始関クラブ研修リーダー卓話
　

　東京ロータリークラブに先日メークアップした際の印象は 200 人以上
の多くの会員が出席されているにもかかわらず厳粛の中にもフレンドリー
な雰囲気だと思いました。そして、例会の進行は会長自ら、推奨議
事順序にしたがって進められていて、変えてならないものはきちんと守っ
ておられ「不易と流行」を実践していることを感じました

　今年のクラブテーマは「ロータリーを知り、知恵を出そう！そして仲間
と学び　仲間に学ぼう」であります。「ロータリーを知ろう」の部分を

●幹事報告



具体的に取り組むにはどうすればよいか先日、会員研修小委員会の
小池委員長と助言役に白鳥会員に参加していただきこれからの研修
委員会の進め方について協議しました。
　じつは会長・幹事も参加された第二回委員会では小池委員長から

「ロータリーの発生史」を時代背景を織り交ぜながら、具体的に話さ
れました。説明をお聞きし、わたくし自身長い間在籍しておりまして、ロー
タリーを点としてとらえられていたことが面として捉えられる事ができよく
理解できました。この話を小人数だけで聞くのはもったいないと思いま
した。そこで毎月一回程度例会のプログラムに入れていただきたいと
委員会に要望したいと思っております。
　先輩会員の方 に々は十分承知していることと思いますので、大所高
所から、炉辺会談の折にでも実践談をまじぇてご教示いただければ幸
いです。
　体系的なお話は小池委員会にお任せし、私のほうは側面的なこと
を取り上げてロータリー情報の一環として話させていただきたいと思い
ます。とは申しましても、深い知識はもちろんありませんので、白鳥会
員をはじめ、先輩・同僚会員にご協力をいただき質問形式で進めた
いと思いますのでよろしくお願い致します。なお途中でご質問がござい
ましたなら遠慮なく申し出てください

　前段が長くなりまし
たが。
　最近よく目にしたり、
耳に聞くロータリー用
語の中に「中核的価
値観」という言葉が
有りますが、内容が
分からないこと、行動
規範が以前とかわっ
たことを聞きまして不勉強を痛感しております。　　そこで、今日は「ロー
タリーの中核的価値観」と「ロータリーの行動規範」について考えて
みたいと思います。背景とその解釈について白鳥会員並びに小池小
委員長にお願いしたい。

◆中核的価値観について　2007年戦略（長期）計画の一環　
・奉仕
・親睦
・多様性
・高潔性
・リーダーシップ

◆ロータリアンの行動規範について　　
ロータリアンとして、私は以下のように行動する

１、個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行
動する。
２．取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重
の念をもって接する。
３．自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを
抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質をたか
める。
４．ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。

最後に
個人的な思いで恐縮ですが、ここ数年、市原ロータリークラブとクラブ
会員は会員の高齢化、会員数の伸び悩み出席率の低下による活力
減少し何となく自信を失いかけているのではないでしょうか、それが一
人ひとりの心の中に影を落としているような気がする。
その原因は精神的な軸となるものが失われてきたのでは？　失われた
精神性を取り戻す一つのよすがとしてロータリーの原点、歴史を知り、
精神を深めることが必要である。
遠回りであっても、結果として市原ロータリークラブの魅力が増大し、
会員増加につながるのでないか。　　
未熟な司会進行でまとまりませんが、ご清聴に感謝いたします。

千葉南ＲＣ　早野様
皆さま、こんにちは。私は千葉南ＲＣの早野と申します。この度当ホテ
ル社長の椎奈様のご厚意により「すし波奈まとい亭」をオープンする
ことになりましたのでご挨拶にまいりました。どうぞよろしくお願い申し上
げます。
（公財）市原市体育協会　
第 10 回更級旗全国中学校選抜剣道大会のご支援よろしくお願いい
たします。
上條会員　
月曜日の分区ゴルフで市原ＲＣが団体優勝し、その賞品で果物をもら
いましたが、私がいただきました。柿は妻の大好物です。
始関会員　
本日はつたない話で申し訳ありません。白鳥会員、小池会員ご協力あ
りがとうございます。
万崎会長・平野幹事

（公財）市原市体育協会、常澄様、宮原様、千葉南ＲＣ早野様よう
こそ市原ＲＣへ。始関クラブ研修リーダーいつもありがとうございます。
出来が悪くて申し訳ございませんが今後もよろしくお願いします。

前々回確定 100％　本日出席２5 名
欠席１6 名　本日出席率 60.97％
■点鐘　　市原 RC 会長　万崎英正
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●出席報告


